

Mensaje del
Ing. José Domingo Pérez, Presidente
Academia Panamericana de Ingeniería
en ocasión de la firma de

Acuerdo de Colaboración
con
Academia Nacional de Ingeniería de Brasil
22 de octubre del 2024
Rio de Janeiro, Brasil

Distinguidos Académicos de Brasil y Las Américas, en el día de hoy iniciamos juntos una jornada de colaboración entre los mas distinguidos ingenieros de Brasil y del hemisferio; algo que sin lugar a duda trascenderá las fronteras nacionales y continentales, por el impacto de la ingeniería en el desarrollo de nuestros países y de la humanidad.

La génesis de este acuerdo emana de una iniciativa que tomamos con el propósito de juntos proveer lo mejor de nuestros profesionales para que las naciones del G-20 al reunirse en Brasil dieran prioridad a;

La Educación y Desarrollo de La Ingeniería
La Mitigación de Daños por Desastres Naturales,
El Diseño y Construcción de Obras Resilientes
y
Acciones Afirmativas para Paliar Impacto del Cambio Climático

Estas ideas, plasmadas en la Declaración de San Juan 2022 de la Academia Panamericana de Ingeniería se compartieron con el apreciado presidente de la Academia Nacional de Ingeniería quien con gran celeridad vio la oportunidad de colaboración entre ambas Academias para lo que propusimos y mucho más. Cabe destacar que el presidente Menel compartió con gran celeridad un borrador de acuerdo que elegimos elaborar para asegurar cumplimiento cabal con los respectivos estatutos, tomando en consideración disposiciones fiscales y mucho más.

Nuestra presencia aquí en Río para la firma de este acuerdo refleja como valoramos la importancia de la ingeniería brasileña y el talento de los profesionales que día a día sirven a Brasil, enseñando, investigando, construyendo y desarrollando tecnología de punta como hemos visto durante el Seminario que nos ha reunido. Precisamente por tal relevancia, La Academia Panamericana de Ingeniería a la ANE para suscribir en primer acuerdo de colaboración con una Academia Nacional de los países del hemisferio. Ciertamente valoramos cuanto esto representa.

Toda vez que La Declaración de San Juan del 2022 motivó nuestra iniciativa, nos complace presentar a la ANE una copia original del documento, anticipando que encuentre un lugar en su sede donde todos los académicos nacionales puedan reflexionar sobre trascendentales ideas y principios comunes para un mundo mejor.

Al agradecer a la ANE todo lo que antecedió la firma del Acuerdo y las atenciones que nos han brindado durante nuestra estadía debo dedicar un agradecimiento especial al Académico Paulo Alcantara Gomes, API, ANE. Aquellos que no fuimos sus discípulos en la universidad, pero hemos sido afortunados de conocer su concepción de la ingeniería y de cómo los ingenieros contribuyen al desarrollo de la sociedad, los pueblos y el mundo, sabemos la calidad del gran profesional y mejor ser humano que es Paulo. La colaboración de Paulo para lograr el Acuerdo de Colaboración hoy suscrito fue más que instrumental.

Juntos colaboraremos para orden y progreso para Brasil, Las Américas y el mundo entero.